Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates

Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

11. November 2013

Mediathek Wallis – Martinach Nomination des neuen Direktors

(IVS).- Der Staatsrat hat Lionel Gauthier zum neuen Direktor der Mediathek Wallis - Martinach ernannt. Er wird sein Amt am 1. Januar 2014 antreten. Gautier ist 31 Jahre alt, im Besitz eines Doktorats in Wirtschafts- und Sozialwissenschaften der Universität Genf, Promotion Geografie. Er folgt auf Romaine Valterio Barras, die nach dem Abgang von Jean-Henry Papilloud ad interim die Leitung inne hatte und sie wird sich nun wieder vollumfänglich ihren anderen Verantwortlichkeiten in der Mediathek Wallis widmen.

Lionel Gauthier war Kurator von verschiedenen Fotoausstellungen und er ist Autor einer These zum Thema Fotokollektion des Genfer Reisenden Alfred Bertrand. Als Forschungsattaché beim Schweizerischen Nationalfonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung und Assistent an der Universität Genf hatte Gauthier zudem die Möglichkeit, seine Forschungsarbeiten und seine Erfahrungen als Projektleiter im Bereich der Fotografie zu entwickeln.

Als Direktor der Mediathek Wallis – Martinach, welche mit der Konservierung des audiovisuellen Kulturgutes beauftragt ist, wird Lionel Gauthier die von ihrem ersten Direktor, Jean-Henry Papilloud, vor mehr als einem Vierteljahrhundert begonnene und interimistisch durch Romaine Valterio Barras seit dem 1. Oktober 2010 weitergeführte Arbeit fortsetzen. Romaine Valterio Barras war Direktorin ad interim der Mediathek von Martinach, parallel zu ihren anderen Verantwortlichkeiten als stellvertretende Direktorin der Mediathek Wallis und der e-Mediathek Wallis und sie wird sich nun voll und ganz diesen beiden letzten Aufgabenbereichen widmen.

Auskunftsperson: Jacques Cordonier, Chef der Dienststelle für Kultur 079 402 36 41 Ein Foto finden Sie unter www.vs.ch

